



Nr. 14 vom 21.05.2014

Erstklassige Nachwuchsarbeit des ASV Hof

Ringer stellen sich vor und suchen Talente

Die Jugendabteilung des ASV Hof ist für ständige Besuche in Kindergärten und Grundschulen seit langem bekannt. Zu diesen Besuchen haben die ASV-Ringer nicht nur eine kleine Ringermatte im Gepäck, sondern sind gleichermaßen Garant für viel Bewegung und jede Menge Spaß. Je nachdem wo die Ringer sich vorstellen, wird ein entsprechendes Programm abgearbeitet. Einmal ist es ein komplettes Ringertraining, natürlich auf die Anfänger zugeschnitten, ein anderes Mal zeigen einige Jugendliche vom ASV ihr Können oder aber die ausgebildeten Übungsleiter des ASV werden mit Fragen zum Ringen konfrontiert. Egal wie diese Informationsveranstaltungen geplant wurden, eines ist sicher: Interessierte Jungs und Mädels können sich auf der vom ASV bereitgestellten Ringermatte gleich beweisen und einfach mal unter der Aufsicht der Übungsleiter drauf losringen.

Übungsleiter Thomas Friedrich: „Beim Ringen werden die Jugendlichen nicht nur körperlich trainiert, sondern es werden auch in hohem Maß kognitive Fähigkeiten geschult. Darüber hinaus sind z. B. Disziplin oder der Respekt vor dem Gegner Eigenschaften, die ebenfalls vermittelt werden.“

Lob für die Jugendabteilung

Präsident Wolfgang Fleischer: „Unsere Jugendabteilung leistet hier eine hervorragende Arbeit, wenn sie den Kindern die Sportart Ringen näherbringt. Natürlich werden so immer wieder Talente gesichtet, die dann vom ASV Hof mit hervorragend ausgebildeten Trainern entsprechend gefördert werden können. Nicht umsonst tragen sich die Hofer Ringer immer wieder in die Siegerlisten bei Bayerischen und Deutschen Meisterschaften ein.“

Sommerfest der Eichendorff-Schule

Beim Sommerfest der Eichendorff-Grundschule werden die ASV-Ringer den Schulkindern die Möglichkeit bieten in halbstündigen Trainingseinheiten die sehr umfangreiche Trainingsarbeit der Ringer kennenzulernen. Das Sommerfest findet am kommenden Samstag, 24.05.2014 statt.

Sommerfest Kindergarten St Elisabeth

Am 28.05.2014 wird unsere Bambinigruppe, die dann auch noch von der Anfängergruppe unterstützt wird, während des Sommerfestes des Kindergartens St. Elisabeth ihr Können unter Beweis stellen, um das ein oder andere Kind zum Mitmachen zu bewegen.

Nachwuchs des ASV Hof auf Achse

Im Rahmen der Nachwuchsarbeit besuchen die jungen ASVler, die bereits einige Monate oder auch Jahre beim ASV trainieren, immer wieder verschiedene Turniere. Hier haben die Jugendleiter und die Trainer ein ausgeglichenes Turnierprogramm erarbeitet, welches ganzjährig den Besuch von leistungsgerechten Turnieren und Meisterschaften garantiert. So kämpfen die jungen ASV-Ringer beispielsweise am 31.05.2014 beim Walter-Bering-Turnier des SC 04 Nürnberg, am 28.06.2014 beim Grizzlycup von Johannis Nürnberg und am 12.07.2014 beim Jean-Foeldeak-Turnier in Neustadt mit. Ein

Seite 1 von 2

ganz besonderer Leckerbissen wartet am 19.07.2014 auf die Jungs. Dann vertreten Sie nämlich den ASV Hof bei einem sehr gut besuchten Mannschaftsturnier des KSV Bamberg.

Im Mannschaftskämpfe eingebunden

Der ASV Hof stellt in der höchsten Bayerischen Nachwuchsliga, der Oberliga, ebenfalls eine Mannschaft. Die Serie läuft parallel zu den Mannschaftskämpfen der Männer, die im September wieder beginnt. Auch hier werden die jungen ASVler eingebunden. Präsident Wolfgang Fleischer: „Die Mannschaftsserie der Jugendlichen ist etwas ganz Besonderes. Sie ist wichtig für das Erlernen, bzw. festigen von Eigenschaften wie Zuverlässigkeit, Teamgeist, Disziplin, Durchhaltevermögen oder Zusammengehörigkeitsgefühl, um nur einige zu nennen. Außerdem gilt sie als Motivationsgrundlage, weil jeder junge Ringer gerne einmal in der ersten Mannschaft ringen möchte“.

Wolfgang Fleischer, Präsident